## 「〇〇の秋」を充実させましょう

学校長 森本 信一

2学期が始まり早くも1ヶ月が経過しました。今年度も折り返しです。9月 15 日(日)に行われた体育大会は、台風が心配されましたが、おかげさまで予定通り開催することができました。今回は、コロナ禍以降5年ぶりに、昼食時間は家族で過ごしてもらいました。内容につきましても、工夫を重ねたプログラムで生徒は充実感を持って取り組んでくれたと思っています。終了後は、多くの保護者の方々に協力をいただき、短い時間で片付けを終えることができました。場所取りや保護者席での応援のやり方等、来年度に向けて改善を図っていきたいと思います。気づかれた点等ありましたら、お知らせください。

さて、日中は、30度を超えることもありますが、朝夕はずいぶん涼しく感じるようになってきました。長かった猛暑もようやく秋を迎えつつあり、日常生活が過ごしやすくなってきました。10月も多くの行事が計画されています。

まず、10月3日(木)に行われた日置地区中学校総合体育大会駅伝競技に、串木野中学校から男女1チームずつ参加しました。夏休みから、朝練を中心に練習に取り組んできました。私も会場でレースを観戦しましたが、一人一人がたすきを次につなごうと懸命の走りを見せてくれました。結果は、**女子が3位に入り県大会の切符を手にしました。11月7日(木)に指宿で行われる県大会**に向けて、朝練を中心に一人一がレベルアップを図り、納得のいく走りを指宿路で見せてくれることを期待しています。

10月4日(金)に、新しい生徒会役員を選出する立ち会い演説会・投票が行われました。9人の立候補者がこれからの串木野中学校をどのような学校にしていきたいか、堂々と自分の考えを述べてくれました。全回選出される生徒会役員は、79年間受け継がれてきた串木野中学校の伝統を締めくくることになります。そして、生まれ変わる串木野中学校への橋渡しを担うことになります。そういった自覚も、演説の中で見受けることができました。2年生を中心に活動が軌道に乗るまではいろいろ苦労するかと思いますが、3年生からしっかりとバトンを受け継ぎ、新たな歴史を刻んでほしいと思います。

10月9日(水)からは、日置地区中学校総合新人体育大会が3日間開催されます。新チームになってから2年生が中心となって練習に励んできました。**来年度の地区総体に向けた大切な大会です。**各競技で、精一杯試合に臨んでくれることを期待しています。

10月18日(金)は、合唱コンクールが文化センターで行われます。すでに、各学級、文化部を中心に練習に励んでおり、学校の至る所で素敵なハーモニーが響き渡っています。指揮者や伴奏者、それぞれのパートが一体となった素晴らしい演奏を、本番では期待せずにいられません。ぜひ、保護者や地域の皆様方におかれましては、会場に足を運んでいただき、それぞれの学年、学級の個性的な演奏を聴いていただければ幸いです。

学習にも取り組みやすい季節です。下校時刻も早くなるので、家で過ごす時間が長くなります。**スマホや** ゲーム等の時間を制限して、学習に取り組む時間をしっかり確保し、集中して学習に取り組むよう家庭での 見届けをよろしくお願いします。

これからどんどん日没の時間が早くなります。下校中は薄暗く、車から見えにくくなります。交通事故には十分気をつけるよう学校でも指導しますが、下校の時間帯の通学路での運転には気をつけていただきますよう。また、生徒のお迎えは正門前を避けていただきますよう重ねてお願い申し上げます。

# 第78回体育大会

9月15日(日)に第78回体育大会が開催されました。

大会スローガン「友勝 輝く絆 ~最高の仲間 と勝利をつかめ~」のもと、保体部部長、副部長、

各応援団が練習から運営を行い、生徒への声かけを頑張って、素晴らしい体育 大会にしてくれました。短距離走、各選手種目、学年種目、学級対抗総カリレーなど暑さに負けず全力で取り組んでくれました。

数年ぶりに昼食は、家族一緒に中庭や体育館、武道館等で弁当を囲んでとる ことができました。

体育大会の結果

競技の部 優勝 青組 応援の部 赤組 学年の部 1年3組,2年3組,3年3組



さて、体育大会での生徒の活躍は競技や演技だけでなく、裏方としての 役員の動きも見逃せません。スムーズに進行して競技を盛り上げる放送 係。キビキビとフィールドを動いて役割を果たす出発や審判、監察、用具。 応援席では給水やマスク着用を呼びかける応援団員。また、台風接近によ る朝から、準備では機転を働かせて自分から積極的に関わっている多くの 生徒もいました。まさに、生徒一人一人が主役になって創り上げる行事に なりました。



# 生徒会役員選挙

10月4日に、生徒会の立会演説会・選挙が行われました。9名が立候補し、どの候補者も串木野中をよりよくしたいと熱い思いをもって、堂々と素晴らしい演説をしました。10月29日には任命式があり、新生徒会の発足です。

生徒の活躍の足跡

※10月の表彰集会で表彰される内容も含みます。

#### 第 19 回いちき串木野市剣道選手権大会

中学生女子の部 第1位 中学生男子の部 第2位 第3位

## 川薩連盟旗中学校秋季ソフトテニス大会

男子の部 団体第3位

#### 令和6年度いちき串木野市作文審査会

特選入選

### 令和6年市理科作品審査会

研究記録の部 特選 入選

採集物の部 入選

#### 市図画作品審査会

入選

### 日置地区駅伝大会

女子3位 県大会出場 男子7位

# 10 月学校行事予定

	7 / 3	ナバリチッル				
目	曜	行 事				
1	火	【秋の読書週間】 全校朝会・推戴式 3年実力テスト 1・2年中間テスト				
2	水	定時退校日				
3	木	地区駅伝競走大会				
4	金	立会演説会・選挙				
5	土	週休日				
6	日	週休日				
7	月	あいさつ運動2年				
8	火	心の教育の日(命に関する講話) 全校朝会・推戴式				
9	水	地区新人体育大会 定時退校日				
10	木	地区新人体育大会				
11	金	地区新人体育大会 3年SOSの出し方講座				
12	土	2年 SOS の出し方講座				
13	日	週休日				
14	月	スポーツの日				
15	火	表彰集会 職員会議				
16	水	合唱コンクールリハーサル				
17	木					
18	金	合唱コンクール 定時退校日				
19	土	週休日				
20	日	週休日				
21	月	学年部会				
22	火	生徒集会				
23	水	賴雅「智社M機」 飛機 定時退校日				
24	木					
25	金	漢字検定				
26	土	週休日				
27	日	週休日				
28	月	3年バイキング給食				
29	火	学年朝会				
30	水	学級・学校専門部会 定時退校日				
31	木	3年実力テスト				





串木野中ブログ 串木野中学校の部屋